

El Castillo, Meta, 14 de noviembre de 2014
Comunicado de prensa N° 186

SE TOMAN MEDIDAS PARA LA ATENCIÓN DE LAS FAMILIAS AFECTADAS EN EL DEPARTAMENTO DEL META

A esta hora, la inundación ha bajado en un 100%. Se revisa afectación.

El Castillo, Meta, 14 de noviembre de 2014. Tras la emergencia presentada el día de ayer en el departamento del Meta, por el desbordamiento del río La Cal, en el día de hoy se desplazó a la zona el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- Carlos Iván Márquez Pérez, con el acompañamiento de la Gobernación del Meta y la Alcaldía de El Castillo, para determinar las acciones de asistencia y recuperación frente a las inundaciones registradas en la zona.

Se destacan las acciones de las entidades del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres que trabajaron de manera articulada e inmediata para la atención de la emergencia. Por su parte el Invias, trabaja en la determinación de afectación a la estructura vial.

Como medida preventiva se evacuaron cerca de 100 familias a zonas seguras (albergues).

De esta forma el reporte oficial de la emergencia es:

- 1 mujer fallecida
- 2.000 personas afectadas, aproximadamente.
- 6 municipios con afectación:
 - El Castillo
 - Granada
 - Lejanías
 - Cubarral
 - El Dorado
 - Fuente de oro

Las acciones que se determinaron como respuesta a la emergencia son:

- Se entregará Asistencia Humanitaria de Emergencia –AHE- correspondiente a kits de mercado y kits de aseo.
- Entrega de Banco de Materiales para la reconstrucción de las viviendas.
- Recuperación vial con el Banco de Maquinaria para la Gestión del Riesgo entregado por la

UNGRD a la Gobernación del Meta.

- Evaluación y ejecución de acciones en la línea de agua y saneamiento
- Se adelantará un censo agrícola para determinar la afectación de cultivos en las zonas afectadas.
- Se revisarán los estudios para la construcción de obras de contención.

Por otra parte es de resaltar la capacidad de resiliencia de las comunidades, quienes desde las primeras horas de la mañana, sacan el barro de sus casas, limpian sus enceres y retornan a la normalidad como un ejemplo de pujanza y persistencia.